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Capisco la necessità di informare la Commissione Consiliare e capisco l’urgenza                 
della istanza. 

In considerazione della richiesta che come Sindaco ho fatto ieri alla FGCI per iscrivere     
al campionato promozione 2013/2014 Ia prima squadra di Portogruaro, come previsto 
all’art. 52 delle Norme Organizzative Interne della FIGC, presumo che la risposta mi verrà 
trasmessa durante la prossima settimana.  

Finché non sarà formalizzata l'accettazione della richiesta, credo non ci siano tutti gli 
elementi per fare una seduta della commissione.                

 L'assessore competente è comunque a disposizione per le informazioni del caso. 

Mentre la situazione sul pregresso della società Portogruaro Summaga può avere anche 
tempi diversi e può essere affrontata anche a fine agosto al rientro delle ferie di tutti i 
consiglieri componenti della commissione. 

Distinti saluti. 

                                                                                                      Il Sindaco 

                                                                                               Antonio Bertoncello 

 

                                      

 


